

Mayen-Alzheim

Moderne Verbindung für Bürger

[09.04.2015] Im Mayener Stadtteil Alzheim haben die Bürger im Zuge der Stromnetzmodernisierung Zugang zu schnellem Internet erhalten.

Die Bürger im Ortsgebiet Alzheim der Stadt Mayen in Rheinland-Pfalz verfügen ab sofort über Hochleistungsanschlüsse an das Internet. Im Zuge der Stromnetzmodernisierung konnten in dem Mayener Stadtteil Glasfaserkabel für schnelles Internet mitverlegt und in Betrieb genommen werden. Damit ist laut dem Unternehmen RWE Deutschland nach Abschluss der rund neunmonatigen Bauarbeiten die Versorgung mit schnellem Internet sichergestellt. Von zentralen Verteilerkästen aus können die Bürger ihre Daten nun per VDSL mit einer Übertragungsgeschwindigkeit von bis zu 50 Megabit pro Sekunde (Mbit/s) beziehen. Einige Haushalte würden dieses Angebot bereits nutzen. „Das neue Breitband-Netz ist ein Meilenstein für die im Ortsgebiet ansässigen Betriebe und Privathaushalte. Es erfüllt hinsichtlich der Übertragungskapazität alle Anforderungen an eine zukunftsorientierte und moderne Verbindung der nächsten Jahre“, sagte Ortsvorsteher Lothar Geisen bei der offiziellen Inbetriebnahme. Darüber hinaus ist laut RWE auch die Grundlage für weitere Entwicklungen gelegt: So wurden bei den Erschließungsarbeiten Rohrsysteme gelegt, mit denen es möglich sei, die Glasfaseranschlüsse bis ins Haus zu legen. „Damit können dann alle zukünftigen Bandbreiten-Anforderungen erfüllt werden, wie zum Beispiel 4K-Fernsehen“, sagte Achim Danhausen, der bei RWE für den Breitband-Ausbau in der Region zuständig ist.

(ma)

Stichwörter: Breitband, Mayen